

VETERANOS

Granollers, 5 - Vich, 3

Normalmente, cuando en un encuentro el movimiento del marcador es abundante, es casi seguro que el público asistente al mismo por lo menos se ha divertido. El partido que nos ocupa añadió al aliciente antes aludido, el interés que pusieron todos los contendientes en la lucha y la extrema corrección con que lo disputaron. En fin, una velada agradable, presenciada por menos público del que

merecen los esfuerzos de nuestros veteranos. Destacaron en el Vich los antiguos jugadores granollerenses Davi i Deni.

Los goles de la Agrupación local fueron conseguidos por Zapata, Ricart (2) y Botey (2).

Actuaron en el combinado local: Lloreda, Illa, Ribas, Moyano, Miralpeix, Cantó, Martí, Ricart, Bultó, Zapata, Botey, Sánchez, Guardia y Guirado.



Equipo Agrupación Veteranos Granollers

Foto A. Alcalde

JUVENILES

Atlético Vallés, 0 - Granollers, 2

Muy entretenido resultó este encuentro jugado el domingo por la mañana en el terreno del Parque Municipal Deportivo, que resolvió el Granollers en sendas jugadas de bastante suerte.

El primer gol subió al marcador a los tres minutos de juego, siendo logrado por el exterior Pujadas.

En la segunda parte, el Atlético pudo resolver el resultado a su favor, pero se fallaron varias ocasiones clarísimas de marcar. Por contra, el Granollers, en el minuto 43 y en jugada de franca suerte, lograba su segundo gol por mediación del lateral Picas, que lanzó un tiro desde muy lejos que cogió

desprevenido al portero atlético.

Sin querer restar méritos a la victoria del Granollers, sí podemos decir que la logró con mucha suerte, pues el once atlético tuvo el santo de espaldas durante todo el encuentro.

Los equipos formaron de la siguiente forma: por el Atlético Vallés: Creus (Galvany), Carpinell, Mingo, Argilla; Vila, Fainé; Santos, Doro, Tonet, Cubells y Permanyer. Por el Granollers: Fabregat (Llop); Picas, Catarineu, Encinas; Durán, Julián; Bueno, Casals, Casí, Ambros y Pujadas.

J. M.

INFANTILES

Granollers, 3 - Santa Eulalia, 2

Como preliminar del encuentro de Liga Granollers-Mataró, se enfrentaron en el terreno local el domingo por la tarde, los equipos que encabezan este comentario. Tanto uno como otro contendiente, presentaron a numerosos elementos con probaturas cara a la nueva temporada. En síntesis dominó mayormente el Granollers; ahora bien, debemos reconocer que el resultado final fue justo a todas luces y reflejó los méritos contraídos por los muchachos que evolucionaron sobre el césped. Porque el Santa Eulalia, si bien se mostró inferior técnicamente, le anduvo a la zaga a su rival en cuanto a entusiasmo, amor propio y voluntad se refiere. Y éstas son armas que en deporte siempre cuentan. Tanto como la misma clase. Se defendieron bien los muchachos visitantes del acoso a que se vieron sometidos en

algunos momentos y empleando la táctica del contraataque, pudieron lograr por su parte dos goles de bonita factura. Por el Granollers, todos a un mismo nivel. Estamos en principio de temporada lógica y humanamente, no se les puede ni debe juzgar, pero hay plánel, del que en su momento oportuno se recogerán a no dudar, los frutos apetecidos. Los equipos fueron: SANTA EULALIA: Taragona, Escarmís, Peret, Prim; Rodríguez, Vázquez; Bassa, Palmés, Maspons, Ruiz y Galobart, saliendo también Torner en la segunda fase.

GRANOLLERS: Cuenca (Muntal), Causa, Cortés II, Clapés; Cebrí, Doménech; Ribas, Masferrer (Bou), García, Castillo (Berrueto) y Roldri.

Marcaron los goles Galobart y Peret, por el Santa Eulalia, y por los locales, Cebrí, García y Ribas.

No pida solamente una gaseosa!...

Pida una...

GASEOSA

ARNAN

Pida...

sandarú

Refresco natural

Un naranja

Un limón

Conde Benlloc, 15-Teléfono 335 - GRANOLLERS